LaJornada





## Congreso se instala en sesión para la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta de México



En punto de las 9 de la mañana inició la sesión del Congreso General (Cámara de Diputados y Senadores) para la toma de protesta de Claudia Sheinbaum.

Con 466 diputados federales y 118 senadores presentes, es decir, con 584 legisladores, y bajo el coro de "presidenta, presidenta", arrancó la sesión a las 9:02 de la mañana.

Tras recordarse que el 1 de septiembre fue expedido el bando solemne con el que se declaraba como presidenta electa a Sheinbaum Pardo tras ganar la elección del pasado 2 de junio, y quien hoy recibirá la banda presidencial del presidente que concluyó su periodo, Andrés Manuel López Obrador.

Durante la primera parte de la sesión están programados los posicionamientos de los Grupos Parlamentarios, quienes tendrán uso del micrófono en tribuna por 10 minutos cada uno.

Se tiene previsto que tras ello, arribe Sheinbaum Pardo al recinto de San Lázaro a las 10:50 de la mañana, y será recibida por una comisión de legisladores de diversas bancadas. En tanto a las 11:00 horas le será entregada la banda presidencial por parte del presidente saliente, López Obrador, y rendirá protesta. Además, ofrecerá un mensaje ante el Congreso de la Unión.

 $\frac{https://lajornadaestadodemexico.com/congreso-se-instala-en-sesion-para-la-toma-de-protesta-de-claudia-sheinbaum-como-presidenta-de-mexico/$